

Montréal. Cette mesure, d'une grande utilité pour le public, m'a servi puissamment pour mon Guide; car elle me permet de donner les adresses exactes.

Le fait important de l'incorporation du Village de Longueuil en Ville n'a forcé à changer le titre de ce Guide.

J'ose espérer que le public me saura gré d'avoir joint au Guide de la Ville de Longueuil, celui de la Paroisse de Longueuil et celui de la Municipalité de St. Lambert, vu l'importance et la proximité de ces localités, de Montréal.

Je remercie sincèrement le public pour l'encouragement généreux qu'il a bien voulu m'accorder et tous ceux qui m'ont aidé à assurer le succès de ce Guide.

**N. MARCHAND,**

*Editeur-Propriétaire.*